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Barchino in avaria sulla rotta di una nave da crociera: portato in salvo

Richiesta di aiuto nel pomeriggio di domenica alla bocca di porto d i

Malamocco, è intervenuta la capitaneria di porto Ascolta questo articolo ora...

Erano le 17.30 di domenica 25 agosto quando una un'unità da diporto, con

motore in avaria, vedendosi sulla rotta di una nave da crociera in uscita dalla

bocca di porto di Malamocco, ha chiesto aiuto via radio. Il messaggio è stato

intercettato dal Vts (vassel traffic service) della capitaneria di porto di Venezia,

che ha avviato subito la procedura prevista in questi casi: ha fatto modificare

la rotta della nave in uscita e comunicato tutti i dati dell'unità da diporto per

un'immediata identificazione del barchino da parte della nave da crociera,

assicurandone così il passaggio in sicurezza. Nel frattempo la sala operativa

della capitaneria ha inviato una propria imbarcazione, impegnata in servizio di

pattugliamento, per prestare assistenza al natante in avaria. Arrivato sul posto,

il personale ha messo in sicurezza l'unità, anche con l'aiuto dell'equipaggio di

un secondo barchino, facendola rientrare al porto di Chioggia.

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/barchino-rotta-nave-crociera-chioggia.html
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Porti, Pastorino (Pd): governo dica se intende tutelare lavoro

"Sentenze Consiglio Stato hanno ribadito confini autoproduzione" Genova, 26

ago. (askanews) - "Le recenti sentenze della Consiglio di Stato sul lavoro

portuale hanno ribadito, molto chiaramente, quel che regolamentano già le

norme vigenti in materia dei confini della autoproduzione. Norme che

giustamente tutelano i lavoratori portuali. Per questo le parole di Gnv degli

ultimi giorni paiono aggressive nei confronti di questo tema suggerendo quasi

un cambiamento nelle regole. Nei confronti di queste parole occorre una presa

di posizione da parte del governo: su questo tema annuncio una interrogazione

al ministro Matteo Salvini". Lo afferma in una nota il deputato ligure del Pd

Luca Pastorino. "Occorre tranquillità - aggiunge il deputato dem - per il lavoro

del porto: va ribadito con forza che il lavoro delle banchine va salvaguardato

nei modi in cui è stato disciplinato nel tempo. Non vorrei mai che alcune

dichiarazioni sentite sulla privatizzazione delle banchine dessero il via al

cambiamento di un assetto che invece funziona e che garantisce la qualità, la

tutela del lavoro e la continuità nelle operazioni portuali, fondamentali in

particolare per il porto di Genova dove il lavoro della compagnia e dei suoi

soci è fondamentale".

Askanews

Genova, Voltri

https://askanews.it/2024/08/26/porti-pastorino-pd-governo-dica-se-intende-tutelare-lavoro/
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Nuova diga foranea, posato il quarto cassone

Entro la fine dell'anno i cassoni posizionati dovrebbero essere dodici

Proseguono i lavori per la nuova diga foranea di Genova, con la posa del

quarto cassone al largo della città di Genova. Il Consorzio PerGenova

Breakwater, guidato da Webuild, prevede di collocare entro la fine dell'anno

dodici cassoni , inclusi quelli posati ad oggi, lungo il perimetro della nuova

diga. Il quarto cassone, uno dei 90 previsti per i primi 4 dei 6 chilometri totali

della diga, è stato realizzato nei cantieri galleggianti di Vado Ligure. Misura

21,7 metri in altezza, 40 metri in lunghezza e 25 metri in larghezza, con un

peso di circa 10mila tonnellate . Questi giganti di cemento armato, grandi

come palazzi, saranno posati uno accanto all'altro sul fondale marino di fronte

al capoluogo ligure. Ad oggi sono state già realizzate circa 9.100 colonne

sommerse per il consolidamento del fondale, di cui 800 nelle sole due ultime

settimane. In totale per le colonne sono state versate oltre 1,7 milioni di

tonnellate di materiale ghiaioso. La nuova diga foranea permetterà l'accesso al

porto di Genova a navi lunghe fino a 400 metri. Il progetto, realizzato dal

consorzio guidato da Webuild (40%), con Fincantieri Infrastructure (25%),

Fincosit (25%) e Sidra (10%), coinvolge attualmente 230 persone, tra diretti e di terzi, e impiegherà

complessivamente circa 1.000 persone, con oltre 130 imprese coinvolte da inizio lavori. La nuova diga foranea rientra

tra i 31 principali cantieri Webuild che, dal Nord al Sud Italia, sono stati operativi anche ad agosto per garantire

l'avanzamento dei progetti strategici e contribuire allo sviluppo infrastrutturale e sostenibile su cui il Paese sta

investendo. In Italia, il Gruppo è all'opera con una forza lavoro che conta circa 17.700 occupati, tra personale diretto e

di terzi, e in partnership con una filiera di 10.500 imprese.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/08/nuova-diga-foranea-posato-il-quarto-cassone/
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Porto, Pastorino (Linea Condivisa): "Nominare urgentemente presidente, non commissari"

"Far rispettare le norme negli scali per proteggere i lavoratori" «Riteniamo

fondamentale che Autorità di Sistema Portuale di Genova e Savona abbia

finalmente un presidente nominato. La politica dei commissari portata avanti

finora contribuisce a determinare difformi interpretazioni delle norme, cosa che

non possiamo permetterci: la sicurezza dei lavoratori portuali e il rispetto dei

contratti sono condizioni indispensabili per il buon funzionamento delle strutture

portuali». Lo dichiara Gianni Pastorino , capogruppo di Linea Condivisa in

Consiglio regionale. Pastorino rimarca anche che "le regole attuali

sull'autoproduzione nelle operazioni portuali devono essere rispettate

rigorosamente per garantire la sicurezza delle lavoratrici e dei lavoratori e una

concorrenza leale tra le imprese. Non possiamo permettere che vengano fatte

eccezioni o interpretazioni ambigue. Anche la sentenza del Consiglio di Stato

dello scorso luglio ha confermato la validità delle norme che limitano

l'autoproduzione , ovvero l'uso del personale di bordo delle navi per compiere

operazioni come il fissaggio e lo sblocco dei carichi (rizzaggio e derizzaggio)

in porto. Queste regole esistono per proteggere i lavoratori portuali e marittimi,

evitando che vengano messi in pericolo o sfruttati. Alcune imprese di navigazione hanno cercato di ottenere il

permesso di svolgere queste operazioni con il proprio personale, ma le autorità competenti hanno giustamente

ribadito che le operazioni devono essere eseguite da lavoratori portuali specializzati. Questo approccio è essenziale

per evitare rischi per la sicurezza e per prevenire una competizione sleale tra le imprese". Linea Condivisa si oppone

fermamente a qualsiasi tentativo di indebolire le normative esistenti. "È fondamentale che le autorità portuali - a partire

dagli scali liguri (Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e Occidentale che si occupano della gestione

dei porti di Genova, La Spezia e Savona) - facciano rispettare queste regole in modo chiaro e deciso".

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/08/porto-pastorino-linea-condivisa-nominare-urgentemente-presidente-non-commissari/
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Ordigno bellico in porto: possibile stop al traffico

Durante i lavori per la nuova diga, le operazioni di recupero e bonifica saranno

affidate agli esperti del Comsubin e al nucleo Sdai della Marina militare della

Spezia Ascolta questo articolo ora... Nel pomeriggio di lunedì 26 agosto 2024

è stato trovato un antico ordigno bellico nelle acque del porto di Genova,

all'entrata di levante che viene usata da traghetti e navi da crociera che fanno

scalo nella nostra città. L'ordigno, un proiettile di cannone lungo 38 centimetri e

con un diametro di 85 millimetri, è stato trovato durante i lavori per la

realizzazione della nuova diga foranea e si trovava a una profondità di quasi

trenta metri. Le operazioni di recupero e bonifica saranno affidate agli esperti

del Comsubin e al nucleo Sdai della Marina militare della Spezia, non è escluso

che possa anche arrivare una ordinanza di interdizione al traffico da parte della

Capitaneria. Continua a leggere le notizie di GenovaToday , segui la nostra

pagina Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/porto-trovato-ordigno-bellico.html
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Genova, trovato un proiettile d'artiglieria del '39 sul fondale del porto

di r.p. GENOVA - Un proiettile d'artiglieria della seconda guerra mondiale è

stato trovato sui fondali all'entrata di levante del porto d i  Genova. La

capitaneria di porto ha interdetto l'area (centro metri) per consentire le

operazioni di recupero. Il proiettile è stato trovato durante le attività di bonifica

della Diga foranea a una profondità di oltre 28 metri. Si tratta di un proiettile di

fabbricazione tedesca, del 1939, lungo 38 centimetri con un diametro di 85

millimetri. Saranno gli specialisti del nucleo Sdai della Marina militare della

Spezia a recuperarlo, con ogni probabilità, domani mattina.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/45273-genova,-trovato-un-proiettile-d-artiglieria-del-39-sul-fondale-del-porto.html
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Per il caso autoproduzione in arrivo un'interrogazione parlamentare

Porti Pastorino (Partito Demcoratico): "Da Gnv tentativo aggressivo per

suggerire un cambiamento delle regole" di REDAZIONE SHIPPING ITALY A

valle del dibattito partito dalle due sentenze del Consiglio di Stato

sull'autoproduzione del lavoro portuale da parte del personale imbarcato a

bordo dei traghetti, di cui per prima SHIPPING ITALY ha dato notizia oltre un

mese fa, arriva la notizia di una prossima interrogazione parlamentare sulla

materia. "Le recenti sentenze della Consiglio di Stato sul lavoro portuale hanno

ribadito, molto chiaramente, quel che regolamentano già le norme vigenti in

materia dei confini della autoproduzione. Norme che giustamente tutelano i

lavoratori portuali. Per questo le parole di Gnv degli ultimi giorni paiono

aggressive nei confronti di questo tema suggerendo quasi un cambiamento

nelle regole. Nei confronti di queste parole occorre una presa di posizione da

parte del governo: su questo tema annuncio una interrogazione al ministro

Matteo Salvini" ha infatti fatto sapere i l  deputato l igure del Partito

Democratico, Luca Pastorino. "Occorre tranquillità per il lavoro del porto: va

ribadito con forza che il lavoro delle banchine va salvaguardato nei modi in cui

è stato disciplinato nel tempo. Non vorrei mai che alcune dichiarazioni sentite sulla privatizzazione delle banchine

dessero il via al cambiamento di un assetto che invece funziona e che garantisce la qualità, la tutela del lavoro e la

continuità nelle operazioni portuali, fondamentali in particolare per il porto di Genova dove il lavoro della Compagnia e

dei suoi soci è fondamentale" ha concluso Pastorino. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/08/26/per-il-caso-autoproduzione-in-arrivo-uninterrogazione-parlamentare/
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Maxi utile per la holding di Spinelli anche grazie alla cessione del 49% ad Hapag Lloyd

Porti Ad Aldo e al figlio Roberto distribuiti 5 milioni di dividendi grazie all'utile

della Spinelli Srl oltre alla plusvalenza e al premio riconosciuto sul prezzo di

251 milioni pagato da Hapag Lloyd di Nicola Capuzzo In attesa di vedere

quale evoluzione avranno le vicende giudiziarie che riguardano Aldo Spinelli e

la società Spinelli Srl, il bilancio recentemente depositato della holding

Spininvest ha reso noto che al commendatore e al f igl io Roberto,

comproprietari del gruppo fino allo scorso 1 agosto, sono stati distribuiti

dividendi per 5 milioni di euro a fronte di un risultato netto positivo pari a 42,5

milioni di euro. Lo ha deliberato l'assemblea degli azionisti presieduta lo

scorso 8 luglio dall'amministratore unico Vittorio Gattone e a cui ha preso

parte l'avv. Paolo Gatto in qualità di delegato dai soci Aldo e Roberto Spinelli

(interdetti dalle rispettive funzioni aziendali). A proposito del maxi utile di 42

milioni, l'assemblea come detto ha destinato 5 milioni alla distribuzione di

dividendi ai soci Aldo e Roberto Spinelli, 468mila euro a riserva legale e il

residuo di 36,9 milioni sono utili portati a nuovo. Il significativo profitto della

holding Spininvest è spiegato dalla cessione del 49% di Spinelli Srl ad Hapag

Lloyd, un'operazione che ha comportato "la rilevazione di una plusvalenza pari a euro 20,5 milioni a seguito della

cessione del 4% delle quote e al riconoscimento (da parte del fondo Icon Infrastructures, ndr ) di una 'consent fee' pari

a euro 12.500.000" che era "prevista contrattualmente in relazione all'operazione che ha portato all'ingresso di Hapag

Lloyd nella partecipata Spinelli Srl". A ciò si aggiunge poi il dividendo deliberato dalla Spinelli Srl per l'esercizio 2023 e

pari a poco più di 13 milioni di euro a fronte di un risultato netto d'esercizio positivo per complessivi 23,6 milioni di

euro. Sempre da documenti pubblici depositati si apprende inoltre che a gennaio 2023, una volta ottenuto il via libera

dall'autorità antitrust, il 49% di Spinelli (controllato da Icon Infrastructures attraverso la società Lighthouse Italy Srl) è

passato nelle mani di Hapag Lloyd per 251,8 milioni di euro. Una curiosità che emerge sempre dal bilancio di

Spininvest è quella che la società della famiglia Spinelli nel corso dell'esercizio 2023 ha "proceduto a effettuare un

investimento in obbligazioni finanziarie Webuild con scadenza 26 ottobre 2024 il cui valore alla data di chiusura del

bilancio risulta superiore a quanto iscritto a bilancio". Webuild è l'azienda di costruzioni capo-cordata del consorzio

Pergenvoa Breakwater che sta costruendo la nuova diga del porto di Genova Sampierdarena fortemente voluta anche

da Aldo Spinelli. Dallo scorso 1 agosto, come noto, Spininvest è passata totalmente nelle mani di Roberto Spinelli

attraverso una "donazione di diritto di usufrutto vitalizio su quote di srl" ricevuta dal padre che in questo modo ha

potuto lasciare gli arresti domiciliari. Nell'atto di donazione è scritto che Roberto "si impegna a detenere il controllo di

Spininvest per un periodo

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/08/26/maxi-utile-per-la-holding-di-spinelli-anche-grazie-alla-cessione-del-49-ad-hapag-lloyd/
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non inferiore a 5 anni". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Alla Spezia l'Asl sperimenta l'avventura in mare come terapia

Trasformare l'avventura in mezzo al mare in una terapia per curare malattie

come i disturbi alimentari e i comportamenti autolesionistici. È l'obiettivo di

'Scusate il disagio', il progetto dell'azienda sanitaria locale 5 della Liguria a

bordo del brigantino della Marina Militare 'Nave Italia' che da domani al 31

agosto tornerà alla Spezia grazie al sostegno della Fondazione Carispezia. A

salpare saranno quindici giovani in carico presso il servizio di neuro psichiatria

infantile dell'Asl5 spezzina per varie problematiche. All'interno di una cornice

unica come quella di Nave Italia, in cinque giorni di navigazione, i giovani di età

compresa tra i 13 e i 17 anni svolgeranno attività di psicoeducazione,

rilassamento, esplorazione di sé, mindfulness e role playing, con l'obiettivo di

apprendere modi di approcciare e elaborare vissuti, anche altamente emotivi,

in maniera funzionale, senza ricorrere a comportamenti sintomatologici. Dopo

una breve pausa, riprende verso le acque della Liguria il viaggio del brigantino

della Fondazione Tender to Nave Italia su cui, in compagnia dell'equipaggio

della Marina Militare e dello staff scientifico della fondazione, saliranno

ventuno tra associazioni ed enti no profit del terzo settore provenienti da tutta

Italia e una dal Sudafrica, per sperimentare i benefici del metodo 'Nave Italia', toccando in circa sei mesi, nove porti

italiani e uno estero. "Disturbi alimentari e comportamenti autolesionistici non suicidari sono due delle manifestazioni

di disagio che riscontriamo più frequentemente nei giovani utenti adolescenti che si rivolgono al nostro servizio di

neuropsichiatria infantile - commenta la dottoressa Natalina Aloise del servizio neuropsichiatrico infantile della Asl 5 e

capo progetto -. Come centro adolescenza della neuropsichiatria infantile dell'Asl5 spezzino ci impegniamo a fornire

alle manifestazioni di disagio adolescenziale una forma di ascolto e presa in carico che vada oltre il semplice, ma

fondamentale, trattamento ambulatoriale, avvalendosi come nel caso del progetto 'Nave Italia' di contesti ecologici e

gruppali che permettano ai ragazzi di fare esperienze alternative e funzionali per contenere ed elaborare i loro vissuti

emotivi e fronteggiare le sfide evolutive che gli si presentano".

(Sito) Ansa

La Spezia

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/08/26/alla-spezia-lasl-sperimenta-lavventura-in-mare-come-terapia_184d647e-8f19-45df-9d53-5985a224828f.html
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Nuova linea ro-ro Italia - Libia in partenza da Livorno Terminal Marittimo

Navi Annunciato da Mediterranean Sea Agency l'avvio di un collegamento

regolare operato da Merna Shipping di REDAZIONE SHIPPING ITALY Già

attiva da Livorno e Genova con un collegamento ro-ro verso Misurata, in Libia,

la compagnia marittima ispano-tunisina Merna Shipping s'appresta ad avviare

una linea regolare dedicata alla stessa merceologia dal porto toscano. Lo ha

annunciato l'agenzia marittima livornese Mediterranean Sea Agency di

Giampiero Fancellu, spiegando che da settembre, con la prima partenza

affidata al ro-ro di bandiera e proprietà turca Saffet Bey, sarà aperta una

"nuova linea ro-ro dal porto di Livorno per i porti di Alicante, Alessandria

d'Egitto, Jeddah e Jebel Ali via Suez". L'agente marittimo ha aggiunto che "il

servizio avrà una frequenza di 25-30 giorni e sarà effettuato con navi roro con

capacità di 2.500 metri lineari. La linea scalerà all'Ltm - Livorno Terminal

Marittimo". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA

CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/08/26/nuova-linea-ro-ro-italia-libia-in-partenza-da-livorno-terminal-marittimo/
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Guardia Costiera, 14 multe per navigazione troppo vicina a costa

Quattordici sanzioni amministrative per l'inosservanza dei comportamenti

illeciti riconducibili, nella maggior parte dei casi, al mancato rispetto dei limiti di

navigazione dalla costa da parte delle unità da diporto in navigazione. Le ha

inflitte la Capitaneria di porto di Ancona che prosegue in maniera serrata, via

mare e via terra, l'attività di vigilanza nell'operazione "Mare e Laghi Sicuri

2024". Dopo l'intensificata vigilanza della settimana di ferragosto, nella ormai

trascorsa terza settimana del mese di agosto, è continuata l'attività operativa

eseguita dai militari della Guardia Costiera che, in questo arco temporale

hanno svolto 147 controlli, dei quali 125 in mare da parte dei militari imbarcati

sui dipendenti mezzi navali, volti principalmente alla verifica del rispetto, da

parte dei diportisti, delle disposizioni relative alle acque riservate alla

balneazione ed alla velocità delle unità da diporto. Per il pattugliamento della

fascia costiera, invece, i militari hanno effettuato 22 controlli, nel corso dei

quali particolare riguardo è stato accordato alla ottemperanza delle prescrizioni

di cui all'Ordinanza di Sicurezza balneare da parte degli stabilimenti balneari. In

generale, con l'attività di accertamento, sono state comminate sanzioni

amministrative. Nell'ambito de compiti istituzionali della Guardia Costiera, il 7/o Mrsc (Maritime Rescue Sub Center)

della Direzione Marittima di Ancona - sede del coordinamento regionale di tutti i soccorsi in mare, diretto

dall'ammiraglio ispettore Vincenzo Vitale - ha fronteggiato diverse emergenze. La Sala Operativa del Capitaneria di

Porto ha coordinato un soccorso sanitario presso la spiaggia di Mezzavalle, inviando sul posto un mezzo nautico del

Servizio Nazionale di Salvamento per trasportare la persona infortunata al molo di Portonovo, affidandola alle alle

cure dei sanitari. "Il contributo di ogni cittadino - ricorda la Guardia Costiera - è fondamentale, in caso di emergenze in

mare chiamare il Numero Unico Europeo per le Emergenze 112 ed il Numero Blu 1530 per le emergenze in mare,

completamente gratuito sull'intero territorio nazionale 24h su 24".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/08/26/guardia-costiera-14-multe-per-navigazione-troppo-vicina-a-costa_569fef60-acbe-4c99-94b5-a41df9ddfe51.html
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Frammentarsi è un rischio per l'arcipelago Marche

Il fatto che le Marche siano una "regione in transizione" è reso evidente da una

serie di processi in atto da tempo che riguardano la sua geografia istituzionale

e organizzativa. Le Marche continuano ad essere imprigionate in una "trappola

dello sviluppo", dalla quale non riescono ad uscire, e sembrano essersi

adagiate a recitare la parte, non so per quanto tempo, di testa delle Regioni

meridionali, piuttosto che di inseguitrice competitiva del gruppo delle Regioni

più avanzate del Paese. L'ultimo rapporto annuale della Banca d'Italia

conferma a pieno questa situazione, insieme ad indicare per il prossimo futuro

delle prospettive da "encefalogramma piatto". L'ingresso nel commercio

mondiale dei Brics e il contenimento dell'Occidente da parte di nuovi

protagonist i  che conquistano quote di mercato a discapito anche

dell'economia europea, sta producendo un rinserramento di molti Stati-

nazione, tra cui l'Italia che più di altri sconta la sua fragilità produttiva,

tecnologica e innovativa. Il sovranismo non è che il sintomo di questo

ripiegamento, un modo di pestare i piedi in maniera sterile e a volte nociva, e

le Marche sono immerse a pieno in questa atmosfera. La stessa insistenza

sulle potenzialità turistiche anche del più piccolo Comune risulta spesso una sorta di declamazione di un'identità

originaria e rassicurante, piuttosto che un progetto di sviluppo sostenibile con caratteri di sistema. Mentre i destini del

sistema produttivo manifatturiero e industriale, che resta la base della nostra ricchezza, appaiono derubricati

dall'agenda delle priorità. Di fronte a questo cambiamento, le spinte sono contrastanti e la direzione di marcia incerta

e altalenante. Nel frattempo, la periferizzazione delle aree interne è cresciuta, al punto da non avere più una città polo

in tutto l'entroterra marchigiano, e la frammentazione territoriale aumenta. I divari intraregionali sono sempre più

marcati, ma anche le aree più forti faticano a tenere il passo. Come avvenuto plasticamente in Parlamento, dove in

occasione della discussione sull'Autonomia differenziata sono tornati a sventolare i drappi degli stati preunitari, anche

da noi occorre tornare a ripassare le geografie preunitarie per cercare capire alcuni movimenti che si sono via via

affermati. Pensiamo alla nascita della provincia di Fermo per divisione da quella di Ascoli Piceno, alla secessione

della Valmarecchia e, da ultimo, al riconoscimento di Urbino capoluogo, che sta risvegliando ambizioni di autonomia

provinciale. Manca la provincia di Camerino e la geografia delle delegazioni pontificie, almeno nominativamente, è

ripristinata! Dopotutto, furono proprio le tre sedi di arcidiocesi (Camerino, Fermo e Urbino) ad essere penalizzate

dalla costruzione laica dell'unità nazionale. Poi ad Urbino è andata meno peggio, come accaduto anche più di recente

con le circoscrizioni giudiziarie. La sensazione è che l'Autonomia differenziata finirà per incoraggiare i processi di

frammentazione a discapito di assetti sempre meno sostenibili. D'altra parte, vanno già in questa direzione la logica

dei borghi, la difesa

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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dei servizi sanitari così come sono e un'idea di ricostruzione post-sismica che, se non fosse stato per la novità di

Next Appennino, sarebbe finita nel nominalismo della "riparazione". In tutt'altra direzione sono andate dall'inizio del

nuovo secolo la nascita dell'Asur, ora smantellata, dell'Autorità portuale del medio-Adriatico, della Camera di

Commercio unica delle Marche, del Confidi Uni.co., divenuto il più grande del centro-sud; persino le Diocesi si sono

messe in discussione ricercando l'unità tra territori. Sono rimasti al riparo da queste dinamiche i servizi pubblici locali,

differentemente da quanto accaduto altrove. Certo questo processo non è stato esente da ambiguità. Alcune scelte

sono apparse più frutto di una logica meramente accentratrice e unidirezionale, che di una volontà d'innovazione

capace di restituire ai cittadini servizi più efficienti. Costringendo i territori più deboli a pagare l'ennesimo prezzo o a

temere di doverlo fare. Potremmo ascrivere a questa casistica lo svuotamento delle Province e l'idea degli ospedali

unici provinciali. Bisogna tornare, dunque, a riflettere sulle reti policentriche, ma coese e sostenibili del sistema

Marche, in un'ottica equilibrata, ma che sappia guardare alle sfide del futuro. A partire dai servizi fondamentali

dell'istruzione, della sanità, della mobilità e accessibilità, fino ai progetti di sviluppo e innovazione a vocazione

territoriale. Tra l'ideologia della massa critica e le piccole patrie, tra sommersi e salvati, c'è da sperare che l'arcipelago

Marche sappia trovare il modo di sopravvivere all'innalzamento degli oceani. *Autore del saggio "La Post Regione".

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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La nave umanitaria di Emergency verso Ancona, 158 naufraghi salvati

Quattro i giorni di navigazione. Le condizioni delle persone soccorse "sono

complessivamente buone", dice l'equipaggio Ancona è il porto di destinazione

deciso dal Ministero dell'Interno per la Life Support , nave umanitaria di

Emergency che ha soccorso nel Mediterraneo 158 persone, in tre interventi di

salvataggio effettuati in poche ore il 26 agosto. Tra loro ci sono 14 donne e 16

minori. Le persone salvate provengono da Bangladesh, Egitto, Libano,

Nigeria, Siria e Territori palestinesi; sono in fuga da guerre e violenze , fa

sapere l'associazione fondata da Gino Strada. "Le loro condizioni sono

complessivamente buone", riferisce Roberto Maccaroni, anconetano,

responsabile sanitario della nave. Nei primi due interventi di salvataggio,

spiega Emergency, le imbarcazioni, sovraffollate e in condizioni precarie ,

sono state avvistate nella notte in acque libiche: il primo soccorso è stato fatto

attorno alle 3.30; il secondo, circa un'ora e mezza dopo. Il terzo intervento di

salvataggio è stato effettuato in tarda mattinata, verso le 11.30. Per arrivare a

porto di Ancona, la nave umanitaria di Emergency dovrà affrontare quattro

giorni di viaggio. Lo sbarco dei naufraghi è quindi previsto per venerdì 30

agosto.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Museo del Mare, forse ci siamo

Ieri sopralluogo del Pincio al maschio del Forte Michelangelo Francesco

Baldini CIVITAVECCHIA - Si accende una speranza per il Museo del mare di

Civitavecchia. Questa mattina sopralluogo dell'amministrazione comunale,

guidata dal sindaco Marco Piendibene, con il comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, la direttrice del Museo archeologico

nazionale di Civitavecchia Lara Anniboletti e il responsabile del Casn nonché

autore della mostra Navalia Mario Palmieri presso il maschio del Forte

Michelangelo. L'incontro «organizzato - spiegano dal Pincio - per valutare le

condizioni della struttura e stabilire le procedure necessarie per la

realizzazione del futuro Museo del Mare all'interno del maschio del Forte, ha

visto la partecipazione attiva di tutti gli enti istituzionali coinvolti. Il Museo del

Mare sarà dedicato a celebrare il profondo legame tra Civitavecchia e il mare,

crocevia di culture e popoli, ribadendo l'importanza di questo patrimonio per la

comunità locale». Palmieri ha mostrato i locali con, all'interno, i suoi lavori che

faranno parte dell'esposizione del Museo del Mare. Le sue creazioni includono

imbarcazioni di epoca romana in scala e riproduzioni dell'avanzata meccanica

navale romana. Nel museo troveranno posto anche esposizioni di accorgimenti tecnici per navigazione, offrendo ai

visitatori un'esperienza unica e immersiva nel mondo marittimo dell'antica Roma. «Civitavecchia - ha spiegato

Palmieri - grazie all'imperatore Traiano era ben presente in quella grande visione che Roma aveva, quella proiezione

sul mare e verso oriente e all'interno del Museo è possibile capire come i romani concepivano i porti e la navigazione,

macchine realizzate in collaborazione con università come Roma Tre (con cui il Casn collabora). Era presente tutta la

giunta insieme al Sindaco e questa è davvero una bella notizia perché un sopralluogo di questa portata non c'era mai

stato. Questo territorio è in grado di offrire una proposta culturale molto forte ma va messo tutto a sistema».

L'assessore al Turismo Piero Alessi ha commentato: «Questo progetto si inserisce in una visione più ampia di

valorizzazione delle risorse storiche e archeologiche del nostro territorio, che coinvolgerà tutte le istituzioni con

l'obiettivo di promuovere il turismo locale e creare un sistema integrato di mete culturali. Oltre al Museo del Mare, il

nostro piano include anche il Museo Civico, le Terme Taurine e tutte le meraviglie storiche che Civitavecchia ha da

offrire». Presente anche la delegata al Forte Michelangelo del Pincio Ivana Puleo. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/museo-del-mare-forse-ci-siamo-y64pu6bd
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CIVITAVECCHIA - Si accende una speranza per il Museo del mare di

Civitavecchia. Questa mattina sopralluogo dell'amministrazione comunale,

guidata dal sindaco Marco Piendibene, con il comandante della Capitaneria di

Porto di Civitavecchia Michele Castaldo, la direttrice del Museo archeologico

nazionale di Civitavecchia Lara Anniboletti e il responsabile del Casn nonché

autore della mostra Navalia Mario Palmieri presso il maschio del Forte

Michelangelo. L'incontro «organizzato - spiegano dal Pincio - per valutare le

condizioni della struttura e stabilire le procedure necessarie per la

realizzazione del futuro Museo del Mare all'interno del maschio del Forte, ha

visto la partecipazione attiva di tutti gli enti istituzionali coinvolti. Il Museo del

Mare sarà dedicato a celebrare il profondo legame tra Civitavecchia e il mare,

crocevia di culture e popoli, ribadendo l'importanza di questo patrimonio per la

comunità locale». Palmieri ha mostrato i locali con, all'interno, i suoi lavori che

faranno parte dell'esposizione del Museo del Mare. Le sue creazioni includono

imbarcazioni di epoca romana in scala e riproduzioni dell'avanzata meccanica

navale romana. Nel museo troveranno posto anche esposizioni di

accorgimenti tecnici per navigazione, offrendo ai visitatori un'esperienza unica e immersiva nel mondo marittimo

dell'antica Roma. «Civitavecchia - ha spiegato Palmieri - grazie all'imperatore Traiano era ben presente in quella

grande visione che Roma aveva, quella proiezione sul mare e verso oriente e all'interno del Museo è possibile capire

come i romani concepivano i porti e la navigazione, macchine realizzate in collaborazione con università come Roma

Tre (con cui il Casn collabora). Era presente tutta la giunta insieme al Sindaco e questa è davvero una bella notizia

perché un sopralluogo di questa portata non c'era mai stato. Questo territorio è in grado di offrire una proposta

culturale molto forte ma va messo tutto a sistema». L'assessore al Turismo Piero Alessi ha commentato: «Questo

progetto si inserisce in una visione più ampia di valorizzazione delle risorse storiche e archeologiche del nostro

territorio, che coinvolgerà tutte le istituzioni con l'obiettivo di promuovere il turismo locale e creare un sistema

integrato di mete culturali. Oltre al Museo del Mare, il nostro piano include anche il Museo Civico, le Terme Taurine e

tutte le meraviglie storiche che Civitavecchia ha da offrire». Presente anche la delegata al Forte Michelangelo del

Pincio Ivana Puleo. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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ITS Academy Caboto, una occupazione vicina a 100% per i corsi di Logistica

26 agosto 2024 - L'ITS Academy G. Caboto, da anni capofila nella formazione

professionale nell'ambito della blue economy, dal 2020 nella sua sede di

Civitavecchia, si è specializzato nel settore della Logistica. Gli ITS Academy

sono Istituti di Alta Formazione Terziaria Professionalizzante che nascono per

rispondere alle richieste provenienti dal mondo del lavoro e proprio grazie a

questo raggiungono un'elevata percentuale di occupazione permettendo una

rapida carriera. In questi anni l'Academy, che ha sede proprio all'interno del

porto di Civitavecchia, in collaborazione con l'AdSP del Mar Tirreno Centro

Settentrionale e l'Escola Europea di Trasporti Intermodali di Barcellona, si è

distinta per offrire una formazione puntuale e completa, che consente di

raggiungere una percentuale di occupati vicina al 100%. I percorsi formativi

nell'ambito della logistica, di durata biennale e completamente gratuiti, sono

due: Gestione della Logistica Integrata e dei Processi di Spedizione ed il

Corso Transport and Logistics Planner. Il primo, Gestione della Logistica

Integrata e dei processi di Spedizione forma una figura professionale che sia

in grado di gestire le attività logistiche nel segmento di mercato delle supply

chain porto centriche (si intende il processo che permette di portare sul mercato un prodotto o servizio, trasferendolo

dal fornitore fino al cliente). Il tecnico dovrà essere in grado di gestire i processi di spedizione sia in import che in

export. Il secondo, Transport and Logistics Planner forma una figura professionale specializzata nel coordinare le

risorse e le attività di magazzino, con particolare attenzione al trasferimento delle competenze applicative. Fornisce

inoltre conoscenze e abilità che rendono il tecnico capace di gestire l'organizzazione dei trasporti e la gestione dei

vettori. Gli allievi, oltre le competenze specifiche, acquisiranno una preparazione informatica, linguistica ed

economica. Il Corso è diviso in due annualità, nella prima si svolgono lezioni, lavori di gruppo, laboratori e simulatori

oltre che un viaggio studio a Barcellona con visite a i vari terminal portuali e ferroviari. Nella seconda annualità tutti gli

iscritti avranno la possibilità di svolgere un tirocinio formativo curriculare della durata di sei mesi presso aziende

nostre partner specializzate nel settore. Al termine dei due anni gli Allievi si prepareranno ed affronteranno l'esame per

il titolo di Tecnico Superiore, conseguendo un diploma di V livello EQF. La formazione didattica che si alterna tra aula

e tirocinio garantisce ai discenti una preparazione solida e l'ingresso agevolato nel mondo del lavoro attraverso una

fitta rete di contatti e partenariati del calibro di Fercam, Intergroup, Automar e ALIS. "Gli ITS Academy rappresentano

oggi la risposta concreta alla richiesta di figure professionali proveniente dalle imprese _ afferma il dottor Clemente

Borrelli, direttore ITS Academy Fondazione Caboto _. Giovani qualificati e specializzati, grazie ad una formazione in

alternanza tra aula, laboratori

Primo Magazine

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.primomagazine.net/2024/08/its-academy-caboto-una-occupazione.html
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ed esperienze in azienda. La nostra sede di Civitavecchia è l'applicazione di questo sistema virtuoso. Le aule

all'interno dell'area portuale, permettono agli allievi di vivere quotidianamente le dinamiche dei trasporti, avere contatti

con gli operatori e gli esperti del settore, punto di forza dei nostri interventi formativi".

Primo Magazine

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Napoli, l'ormeggio abusivo della Rotonda Nazario Sauro diventa set della pornostar
Valentina Nappi

Domenica mattina la Rotonda Nazario Sauro di Napoli si è improvvisamente

trasformata in un set cinematografico particolare, attirando una folla numerosa,

inclusi molti bambini. La pornostar Valentina Nappi è stata la protagonista di

alcune riprese e servizi fotografici, con in bella vista il nome di un noto sito per

adulti. L'evento ha suscitato scalpore non solo per il contenuto delle riprese,

ma anche per l'occupazione prolungata dello spazio pubblico senza apparente

autorizzazione e l'utilizzo di una barca a motore attraccata abusivamente

presso la rotonda, simulando un'operazione di scarico di sigarette di

contrabbando. L'accaduto ha scatenato dure reazioni da parte delle autorità

locali. Francesco Emilio Borrelli , deputato, e Lorenzo Pascucci, consigliere

della Municipalità I di Europa Verde, hanno espresso il loro sconcerto per

l'episodio. "La realtà ha ormai superato l'immaginazione. Non è accettabile che

chiunque possa occupare spazi della città senza autorizzazioni, magari

affittandoli abusivamente a terzi" , hanno dichiarato. Borrelli e Pascucci hanno

chiesto chiarimenti alle autorità competenti, tra cui l'Autorità Portuale e  i l

Demanio, in merito alla regolarità delle riprese. "Abbiamo documentazione che

evidenzia chiaramente l'occupazione abusiva di suolo pubblico, con ormeggiatori illegali ben visibili nelle immagini

fornite dai presenti. Vogliamo sapere se tutte le autorizzazioni necessarie sono state ottenute o se, come l'ormeggio

stesso, anche queste riprese sono state fatte senza alcun permesso." Le autorità lamentano inoltre l'incapacità di

smantellare l'ormeggio abusivo, gestito da anni dalle stesse persone, nonostante le denunce e gli interventi di Guardia

Costiera e Guardia di Finanza. "È inaccettabile che questo ormeggio continui a esistere. Com'è possibile che

nessuno sia intervenuto durante le riprese per verificare la legalità della situazione?" , hanno aggiunto.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/ormeggio-abusivo-valentina-nappi/
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Napoli, traghetti sovraffollati e fatiscenti, prosegue l'Odissea dei viaggiatori

E' un Odissea senza fine quella dei viaggiatori che utilizzano i trasporti

marittimi nel golfo di Napoli. Pochi giorni fa una nave fuori controllo ha distrutto

alcune imbarcazioni all'interno del porto di Sorrento, solo per miracolo nessuno

è rimasto ferito. La scorsa sera, invece, i disservizi hanno riguardato un

traghetto della Caremar che collegava Ischia Porto con Napoli. I presenti

hanno riferito a Borrelli che il traghetto ha registrato un ritardo di oltre un'ora.

Una volta saliti a bordo la nave era strapiena, con tante persone sedute sui

bagagli, pur di non restare in piedi, e vie di fuga ostruite. "Troppo spesso

viaggiare in nave nel golfo di Napoli è come giocare alla lotteria. Non sai mai

se la tua imbarcazione arriverà a destinazione, sarà sovraffollata, avrà i bagni

e i climatizzatori funzionati. Disservizi e incidenti sono ormai all'ordine del

giorno e viaggiatori e pendolari sono esasperati. Ogni volta si affronta un

viaggio della speranza, nonostante il costo dei biglietti sia notevolmente

aumentato nel corso degli anni. Chiedo da tempo che venga effettuata una

revisione straordinaria su tutte le navi che circolano all'interno del golfo.

Garantire la sicurezza e una navigazione confortevole è il minimo che un

territorio turistico ed europeo possa offrire". Questo il commento di Francesco Emilio Borrelli, deputato di Alleanza

Verdi - Sinistra, nel rispondere le segnalazioni dei cittadini.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/cronaca/napoli-traghetti-sovraffollati-e-fatiscenti-prosegue-lodissea-dei-viaggiatori/
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Attraccata a Salerno la Geo Barents, 191 migranti a bordo

Pochi minuti dopo le 7.30 ha attraccato nel porto di Salerno la Geo Barents, la

nave di Medici Senza Frontiere che nei giorni scorsi ha recuperato in mare 191

migranti con cinque operazioni di salvataggio. Sulla banchina del molo

Manfredi, come consuetudine, è stata allestita la macchina dell'accoglienza

coordinata dalla Prefettura di Salerno. Tra i 191 migranti presenti a bordo ci

sono tre donne e 23 minori non accompagnati. "Abbiamo già avuto

segnalazione di 12 urgenze sanitarie - ha detto il prefetto di Salerno,

Francesco Esposito, presente sulla banchina del porto di Salerno insieme al

questore Giancarlo Conticchio - Queste andranno valutate poi dall'Usmaf e

dall'Asl e vedranno come regolarsi, chi ricoverare in ospedale e chi no". Una

ventina i casi di scabbia presenti a bordo, mentre alcuni dei migranti hanno

riportato ustioni durante la traversata. A bordo anche una persona con

problemi di deambulazione che è stata trasportata con la sedia a rotelle. Già

definita anche la ripartizione nei centri di accoglienza: la maggior parte dei

migranti resterà in Campania, mentre 66 saranno trasferiti nelle province del

Lazio.

(Sito) Ansa

Salerno

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/08/26/attraccata-a-salerno-la-geo-barents-191-migranti-a-bordo_d15f4181-12fc-4759-ad90-6581129f94eb.html
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Aperte le iscrizioni per l'8° Salerno Boat Show a Marina d'Arechi

Sono ufficialmente aperte le iscrizioni per l'ottava edizione del Salerno Boat

Show, che si terrà presso Marina d'Arechi dall'1 al 5 novembre 2024 L'evento,

inserito nella rete dei saloni nautici italiani patrocinati da Confindustria Nautica,

prevede l'apertura gratuita al pubblico tutti i giorni, dalle 10.00 alle 18.00

Salerno, 26 agosto 2024 - La scorsa edizione del Salerno Boat Show ha fatto

registrare numeri importanti con 221 imbarcazioni in mostra, oltre 100

espositori, 128 marchi rappresentati e circa 20.000 visitatori provenienti da

diverse regioni italiane, in particolare da Campania, Puglia, Lazio, Basilicata e

Calabria. L'evento ha attratto anche diportisti stranieri, soprattutto da

Germania, Malta, Spagna e Paesi Bassi, confermando il ruolo di primo piano

di Marina d'Arechi nel panorama internazionale. "Il Salerno Boat Show è ormai

un appuntamento di riferimento per il mercato nautico italiano e in particolare

del Mezzogiorno d'Italia", ha commentato Agostino Gallozzi, presidente di

Marina d'Arechi SpA. "Continuiamo a lavorare per assicurare un'ulteriore

crescita qualitativa e quantitativa in termini di espositori, marchi e imbarcazioni

in mostra e l'intero team è all'opera per proporre una nuova edizione all'altezza

delle aspettative. Non mancheranno le sorprese per quella che è sempre di più una vera festa del mare per gli

appassionati". Svelata anche l'immagine dell'8° Salerno Boat Show, ispirata nuovamente dalle peculiarità culturali,

storiche e artistiche del territorio salernitano. Protagoniste di questa edizione sono le torri costiere che punteggiano

gran parte delle coste dell'Italia meridionale, un tempo fondamentali per la difesa, l'avvistamento e la comunicazione

tra il XVI e il XVII secolo per contrastare le frequenti incursioni saracene e corsare. Queste torri sono ancora oggi

importanti punti di riferimento per chi va per mare e sono perfettamente integrate nei territori che le ospitano, dando in

alcuni casi il nome a molti luoghi. Lungo le coste salernitane se ne contano almeno cinquantasette. Nell'immagine

dell'ottava edizione del Salerno Boat Show, una torre costiera si riflette in quella di un porto turistico, simboleggiando

un ponte tra le epoche che arriva fino ai giorni nostri, a testimonianza della centralità del mare e della navigazione

nella nostra cultura e quotidianità.

Informatore Navale

Salerno

https://www.informatorenavale.it/news/aperte-le-iscrizioni-per-l%E2%80%998%C2%B0-salerno-boat-show-a-marina-d%E2%80%99arechi/


 

lunedì 26 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 46

[ § 2 4 6 3 7 9 7 2 § ]

IL VIDEO - L'arrivo della Geo Barents a Salerno con 191 migranti a bordo

Operazioni di sbarco in corso. 23 i minori non accompagnati. Gli immigrati

salvati in mare provengono prevalentemente da Bangladesh e Africa

subsahariana In moto la macchina organizzativa coordinata dalla prefettura di

Salerno per l'accoglienza dei 191 migranti a bordo della nave Geo Barents.

Alcuni sono rimasti feriti nel corso delle operazioni di salvataggio in mare. Ci

sono anche alcuni casi di persone affette da scabbia. Allestita nel porto d i

Salerno la struttura per lo screening sanitario. Tra i 191 migranti provenienti

prevalentemente da Bangladesh e Africa subsahariana sono 23 i minori non

accompagnati.

Rai News

Salerno

https://www.rainews.it/tgr/campania/video/2024/08/il-video---larrivo-della-geo-barents-a-salerno-con-191-migranti-minori-non-accompagnati-bangladesh-africa-subsahariana-8054aaa0-ea28-4c8f-8084-f07c1d58b91e.html
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La "Geo Barents" è attraccata nel porto di Salerno, sbarcati 191 migranti: 20 casi di scabbia

Dei 191 migranti presenti a bordo, 66 saranno assegnati alle province del

Lazio mentre il resto rimarrà sul territorio campano. Ieri mattina il prefetto

Francesco Esposito ha presieduto una riunione in prefettura per mettere in

moto la già rodata macchina dell'accoglienza. "Abbiamo gia' avuto la

segnalazione di 12 urgenze sanitarie". Lo annuncia il Prefetto di Salerno

Francesco Esposito , parlando con i giornalisti al molo Manfredi. "Queste

urgenze - spiega - andranno valutate poi dall'Usmaf e dall'Asl e vedranno come

regolarsi, chi ricoverare in ospedale e chi no". Quanto ai numeri, il prefetto

conferma, per il momento, che "sono quelli che abbiamo dato in precedenza,

ma aspettiamo che scendano man mano dalla nave per avere maggiori

informazioni, anche sulle condizioni di salute dei migranti". In merito a quali tipi

di urgenze sanitarie si tratti, Esposito chiarisce che "questo e' ancora

prematuro per dirlo. Sono di vario genere. Poi vedremo man mano che

saranno sottoposti allo screening sanitario quando scenderanno sapremo dirlo

con maggiore precisione". Dalla nave di Medici senza Frontiere è scesa una

persona sulla sedia a rotelle, si tratta di "una persona che non deambula e

perciòstanno valutando come trattarla", precisa il prefetto. Quanto ai minori, ne risultano 23 "stranieri non

accompagnati, di cui uno di sesso femminile". Il prefetto conferma poi che i migranti che saranno trasferiti nelle

province del Lazio sono 66 e che i minori resteranno tutti in Campania. "Per i minori - continua - ci siamo già attrezzati

per l'accoglienza in centri dedicati e per seguirli fin dal primo momento con un supporto anche di natura psicologica e

poi successivamente con percorsi che favoriranno l'integrazione sia in termini di integrazione linguistica che scolastica

che sociale"

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/sbarco-geo-barents-porto-salerno-26-agosto-2024.html
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Migranti, multa e fermo di 60 giorni per la Geo Barents: "Reiterate violazioni del decreto
Cutro"

, battente bandiera norvegese, è stata sottoposta a una sanzione pecuniaria di

3330 euro e a un fermo amministrativo di 60 giorni dalle autorità italiane, tra cui

Polizia di Stato, Guardia di Finanza e Capitaneria di Porto. La nave aveva

sbarcato al porto di Salerno 191 migranti, tra cui tre donne e una ventina di

minori, soccorsi in acque Sar libiche durante cinque diverse operazioni. La

nave Ong Geo Barents La decisione Il provvedimento è stato motivato dalle

reiterate violazioni delle prescrizioni previste dal decreto Cutro , riguardanti le

mancate comunicazioni agli organismi preposti per la sicurezza in mare

durante le operazioni di soccorso.Medici Senza Frontiere, che gestisce la Geo

Barents, ha definito la decisione delle autorità italiane come "arbitraria" e

"disumana", sottolineando che si tratta della terza volta che la nave subisce un

fermo per aver salvato vite nel Mediterraneo. L'organizzazione ha annunciato

che, dopo aver consultato il proprio team legale, valuterà le opzioni per

contestare il provvedimento.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/migranti-geo-barents-decreto-cutro-26-agosto-2024.html
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NORD GARGANO - OPERAZIONE CONGIUNTA GUARDIA COSTIERA, CARABINIERI E
GUARDI DI FINANZA

I militari del Compartimento Marittimo di Manfredonia, del Comando

Provinciale Carabinieri di Foggia e della Stazione Operativa Navale della

Guardia di Finanza di Manfredonia hanno portato a termine un'operazione

finalizzata al contrasto della pesca abusiva e alla tutela dell'ambiente marino Le

attività, portate a termine sotto il coordinamento dei rispettivi comandi

superiori gerarchici e del 6° Centro di Controllo Area Pesca della Direzione

Marittima di Bari hanno coinvolto mezzi navali della Guardia Costiera, Guardia

di Finanza e Carabinieri In particolare, nella prima operazione svolta dai militari

della "Motovedetta CC 817 Costantini" e da quelli della Guardia Costiera di

Manfredonia e di Lesina, presso un centro di spedizione di prodotti ittici

presente nel Comune di Lesina i militari operanti hanno accertato la presenza

di 260 kg circa di prodotto ittico avente il termine minimo di conservazione

scaduto e circa 120 kg sempre di prodotto ittico privo della prevista

tracciabilità. Le attività, effettuate con la collaborazione del personale dell' Asl

Foggia, hanno portato al sequestro di tutta la merce rinvenuta nel deposito

mentre al titolare dello stesso sono state elevate due sanzioni amministrative

per un importo complessivo di 3.500 euro. Nella seconda operazione svolta nelle acque antistanti il litorale di lesina, le

motovedette dell'Ufficio Locale Marittimo di Rodi Garganico e della Stazione Operativa Navale della Guardia di

Finanza di Manfredonia hanno sorpreso un pescatore locale intento nella raccolta delle vongole "chamelea gallina" in

maniera non conforme ai dettami della normativa di settore e in particolare della neo adottata Ordinanza 21 del 12

luglio 2024 della Capitaneria di Manfredonia che disciplina le modalità di tale pesca nelle acque del Compartimento

Marittimo di Manfredonia. Veniva altresì accertata la presenza di 20 kg circa di prodotto sotto misura che nel caso di

specie la normativa fissa in 22 mm, successivamente rigettato in mare in quanto ancora in stato vitale. L'attività di

verifica, che proseguirà per quanto concerne gli aspetti fiscali anche nei prossimi giorni da parte dei militari della

Guardia di Finanza, permetteva altresì di accertare la presenza a bordo di un marittimo non regolarmente assunto. Al

termine delle verifiche i militari procedevano ad elevare n°4 distinte sanzioni per un totale di circa 5.000,00 euro oltre

che al sequestro dell'attrezzo utilizzato nella raccolta del prodotto ittico e all'assegnazione di n°13 punti sulla licenza di

pesca ( al raggiungimento dei 18 punti è prevista la sospensione per due mesi) - L' attività posta in essere nella

giornata odierna, si prefigge di tutelare la legalità nella più ampia accezione e proseguirà nelle prossime settimane.

Informatore Navale

Bari

https://www.informatorenavale.it/news/operazione-congiunta-a-foggia-della-guardia-costiera-capitaneria-di-porto-e-guardi-di-finanza/
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Storia, mare, sport e tradizione: tutto pronto per il Palio dell'Arca di San Teodoro

La XXIX edizione si svolgerà venerdì 30 agosto 2024 alle 21.30 nello specchio

d'acqua antistante la Scalinata Virgilio BRINDISI - In occasione dei solenni

festeggiamenti in onore di San Teodoro d'Amasea e San Lorenzo da Brindisi

si terrà un evento storico per la città di Brindisi: la XXIX edizione del Palio

dell'Arca di San Teodoro. Il consueto appuntamento che unisce storia, mare,

sport e tradizione si svolgerà venerdì 30 agosto 2024 alle 21.30 nello specchio

d'acqua antistante la Scalinata Virgilio, sul Lungomare Regina Margherita. Un

luogo a dir poco suggestivo che rievoca la leggenda del recupero dell'urna

contenente le reliquie di San Teodoro a cui la stessa manifestazione si ispira.

La storica gara remiera realizzata dall'Asd "Vogatori Remuri Brindisi", in

collaborazione con l'Arcidiocesi Brindisi-Ostuni e Comune di Brindisi

nell'ambito delle feste patronali, rappresenta uno dei fiori all'occhiello del nostro

territorio. Continua così l'opera di valorizzazione di questo appuntamento a

partire dagli elementi originali che lo hanno caratterizzato negli anni per

trasformarlo in un brand identificativo della città. In maniera simbolica, il Rione

Sciabiche ed il Villaggio Pescatori si sfideranno sui tradizionali "schifarieddi",

imbarcazioni tipiche dei pescatori brindisini (i due mezzi su cui si svolgerà la gara sono stati acquistati grazie ai fondi

destinati al settore turistico e culturale acquisiti attraverso il progetto Pin della Regione Puglia). Protagonisti in barca

saranno i Vogatori Remuri reduci dalla vittoria dell'ultimo Meeting nazionale "Trofeo dell'Adriatico e del Mar Ionio". La

gara prenderà il via dalla Scalinata Virgilio. Da lì, i partecipanti correranno verso le barche per una competizione a

staffetta mozzafiato. L'evento si avvarrà della partecipazione dell'amministratore parrocchiale della Cattedrale di

Brindisi Don Mimmo Roma, del docente universitario Teodoro De Giorgio che fornirà dettagli storici circa l'evento e la

leggenda; la conduzione dell'evento e la cronaca in diretta della gara saranno a cura del giornalista Nico Lorusso. Il

Palio dell'Arca, un po' di storia Una leggenda popolare narra che ai primi dei XIII secolo, precisamente nel 1225, una

nave veneziana proveniente da Euchaita in Oriente trasportasse le reliquie di S. Teodoro d'Amasea, soldato romano

e martire della Chiesa Cristiana. Inseguiti dai Turchi, i marinai veneziani abbandonarono su una zattera, al largo del

porto di Brindisi, l'urna contenente le spoglie del Santo per salvarla dalle razzie dei pirati. Alcuni pescatori si

apprestarono a recuperare l'urna prima che si disperdesse in mare con il suo prezioso carico. Remando

intensamente, ognuno di essi cercò di arrivare per primo. Rientrati nel porto, i pescatori la consegnarono

all'arcivescovo Gerardo. Le reliquie furono riposte in una cassa di legno rivestita di lastre d'argento e poi, in

processione, portate in Cattedrale. Provando a rievocare questa leggenda è nata l'idea di istituire una manifestazione

che possa

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/eventi/tutto-pronto-xxix-palio-arca-san-teodoro-2024-gara-schifarieddi-brindisi.html
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rappresentare per Brindisi un forte momento di aggregazione e diventare nel tempo una tradizione storico-religiosa

nel contesto dei festeggiamenti dei Santi Patroni. Si è pensato a una competizione remiera tra imbarcazioni da pesca

(schifarieddi), di breve durata, veloce, entusiasmante per il pubblico. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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Sbandieratori in azione: accoglienza calorosa per i passeggeri Msc Sinfonia

Presenti i membri del Gruppo Sbandieratori e Musici San Domenico di

Guzman, provenienti da Oria. La nave ha ormeggiato presso la banchina

Costa Morena est BRINDISI - Ad accogliere i crocieristi della Msc Sinfonia,

sbarcati nel porto di Brindisi, ci pensano i membri del Gruppo Sbandieratori e

Musici San Domenico di Guzman, provenienti dalla città di Oria. È accaduto

nella giornata di oggi, lunedì 26 agosto 2024. La nave ha ormeggiato presso la

banchina Costa Morena est testata nord. A raccontare l'evento, ci pensa

l'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico meridionale. I passeggeri in

arrivo erano 2295, quelli sbarcanti 328, 329 quelli imbarcanti. I passeggeri in

transito erano 1967, mentre l'equipaggio è composto da 727, due si imbarcano

da Brindisi. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al

nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale

Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/sbandieratori-porto-brindisi-accoglienza-passeggeri-msc-sinfonia.html
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XXIX Palio dell'Arca di San Teodoro 2024: La gara sugli schifarieddi simbolo della città di
Brindisi

In occasione dei solenni festeggiamenti in onore di San Teodoro d'Amasea e

San Lorenzo da Brindisi si terrà un evento storico per la città di Brindisi: la

XXIX edizione del Palio dell'Arca di San Teodoro. Il consueto appuntamento

che unisce storia, mare, sport e tradizione si svolgerà venerdì 30 agosto 2024

alle 21.30 nello specchio d'acqua antistante la Scalinata Virgilio, sul Lungomare

Regina Margherita. Un luogo a dir poco suggestivo che rievoca la leggenda

del recupero dell'urna contenente le reliquie di San Teodoro a cui la stessa

manifestazione si ispira. La storica gara remiera realizzata dall'Asd "Vogatori

Remuri Brindisi", in collaborazione con l'Arcidiocesi Brindisi-Ostuni e Comune

di Brindisi nell'ambito delle Feste Patronali, rappresenta uno dei fiori

all'occhiello del nostro territorio. Continua così l'opera di valorizzazione di

questo appuntamento a partire dagli elementi originali che lo hanno

caratterizzato negli anni per trasformarlo in un brand identificativo della città. In

maniera simbolica, il Rione Sciabiche ed il Villaggio Pescatori si sfideranno sui

tradizionali "schifarieddi", imbarcazioni tipiche dei pescatori brindisini (i due

mezzi su cui si svolgerà la gara sono stati acquistati grazie ai fondi destinati al

settore turistico e culturale acquisiti attraverso il progetto Pin della Regione Puglia). Protagonisti in barca saranno i

Vogatori Remuri reduci dalla vittoria dell'ultimo Meeting nazionale "Trofeo dell'Adriatico e del Mar Ionio". La gara

prenderà il via dalla Scalinata Virgilio. Da lì, i partecipanti correranno verso le barche per una competizione a staffetta

mozzafiato. L'evento si avvarrà della partecipazione dell'amministratore parrocchiale della Cattedrale di Brindisi Don

Mimmo Roma, del docente universitario Teodoro De Giorgio che fornirà dettagli storici circa l'evento e la leggenda; la

conduzione dell'evento e la cronaca in diretta della gara saranno a cura del giornalista Nico Lorusso. Il Palio dell'Arca,

un po' di storia: Una leggenda popolare narra che ai primi dei XIII secolo, precisamente nel 1225, una nave veneziana

proveniente da Euchaita in Oriente trasportasse le reliquie di S. Teodoro d'Amasea, soldato romano e martire della

Chiesa Cristiana. Inseguiti dai Turchi, i marinai veneziani abbandonarono su una zattera, al largo del porto di Brindisi,

l'urna contenente le spoglie del Santo per salvarla dalle razzie dei pirati. Alcuni pescatori si apprestarono a recuperare

l'urna prima che si disperdesse in mare con il suo prezioso carico. Remando intensamente, ognuno di essi cercò di

arrivare per primo. Rientrati nel porto, i pescatori la consegnarono all'arcivescovo Gerardo. Le reliquie furono riposte

in una cassa di legno rivestita di lastre d'argento e poi, in processione, portate in Cattedrale. Provando a rievocare

questa leggenda è nata l'idea di istituire una manifestazione che possa rappresentare per Brindisi un forte momento di

aggregazione e diventare nel tempo una tradizione storico-religiosa

Il Nautilus

Brindisi

https://www.ilnautilus.it/eventi/2024-08-26/xxix-palio-dellarca-di-san-teodoro-2024-la-gara-sugli-schifarieddi-simbolo-della-citta-di-brindisi_146967/
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nel contesto dei festeggiamenti dei Santi Patroni. Si è pensato a una competizione remiera tra imbarcazioni da

pesca (schifarieddi), di breve durata, veloce, entusiasmante per il pubblico.

Il Nautilus

Brindisi
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Brindisi - XXIX Palio dell'Arca di San Teodoro 2024

La gara sugli schifarieddi simbolo della città di Brindisi In occasione dei solenni

festeggiamenti in onore di San Teodoro d'Amasea e San Lorenzo da Brindisi

si terrà un evento storico per la città di Brindisi: la XXIX edizione del Palio

dell'Arca di San Teodoro . Il consueto appuntamento che unisce storia, mare,

sport e tradizione si svolgerà venerdì 30 agosto 2024 alle nello specchio

d'acqua antistante la Scalinata Virgilio, sul Lungomare Regina Margherita . Un

luogo a dir poco suggestivo che rievoca la leggenda del recupero dell'urna

contenente le reliquie di San Teodoro a cui la stessa manifestazione si ispira.

La storica gara remiera realizzata dall' Asd "Vogatori Remuri Brindisi" ,in

collaborazione con l' Arcidiocesi Brindisi-Ostuni e Comune di Brindisi

nell'ambito delle Feste Patronali , rappresenta uno dei fiori all'occhiello del

nostro territorio. Continua così l 'opera di valorizzazione di questo

appuntamento a partire dagli elementi originali che lo hanno caratterizzato negli

anni per trasformarlo in un brand identificativo della città. In maniera simbolica,

il Rione Sciabiche ed il Villaggio Pescatori si sfideranno sui tradizionali

"schifarieddi", imbarcazioni tipiche dei pescatori brindisini (i due mezzi su cui si

svolgerà la gara sono stati acquistati grazie ai fondi destinati al settore turistico e culturale acquisiti attraverso il

progetto Pin della Regione Puglia). Protagonisti in barca saranno i Vogatori Remuri reduci dalla vittoria dell'ultimo

Meeting nazionale "Trofeo dell'Adriatico e del Mar Ionio" . La gara prenderà il via dalla Scalinata Virgilio. Da lì, i

partecipanti correranno verso le barche per una competizione a staffetta mozzafiato. L'evento si avvarrà della

partecipazione dell' amministratore parrocchiale della Cattedrale di Brindisi Don Mimmo Roma , del docente

universitario Teodoro De Giorgio che fornirà dettagli storici circa l'evento e la leggenda; la conduzione dell'evento e la

cronaca in diretta della gara saranno a cura del giornalista Nico Lorusso Il Palio dell'Arca, un po' di storia: Una

leggenda popolare narra che ai primi dei XIII secolo, precisamente nel 1225, una nave veneziana proveniente da

Euchaita in Oriente trasportasse le reliquie di S. Teodoro d'Amasea, soldato romano e martire della Chiesa Cristiana.

Inseguiti dai Turchi, i marinai veneziani abbandonarono su una zattera, al largo del porto di Brindisi, l'urna contenente

le spoglie del Santo per salvarla dalle razzie dei pirati. Alcuni pescatori si apprestarono a recuperare l'urna prima che

si disperdesse in mare con il suo prezioso carico. Remando intensamente, ognuno di essi cercò di arrivare per primo.

Rientrati nel porto, i pescatori la consegnarono all'arcivescovo Gerardo. Le reliquie furono riposte in una cassa di

legno rivestita di lastre d'argento e poi, in processione, portate in Cattedrale. Provando a rievocare questa leggenda è

nata l'idea di istituire una manifestazione che possa rappresentare per Brindisi un forte momento di aggregazione e

diventare nel tempo una tradizione

Puglia Live

Brindisi

https://www.puglialive.net/brindisi-xxix-palio-dellarca-di-san-teodoro-2024/
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storico-religiosa nel contesto dei festeggiamenti dei Santi Patroni. Si è pensato a una competizione remiera tra

imbarcazioni da pesca (schifarieddi), di breve durata, veloce, entusiasmante per il pubblico.

Puglia Live

Brindisi
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PONTE SULLO STRETTO: CIRCOLO PD VILLA, INTERLOCUZIONE CON MSC. L'INCUBO
MURO È SEMPRE PIÙ REALE

Il problema del Ponte come "Muro" sullo Stretto non riguarda solo il

"gigantismo navale", le navi in costruzione con altezza pari o superiore agli 80

metri, ma riguarda le navi attualmente in navigazione, il presente del Porto di

Gioia Tauro e non solo. Se, infatti, il Ministero dei Trasporti - rispondendo a un

"accesso civico" del PD di Villa - ha nei mesi scorsi indicato il numero di navi

con altezza superiore al franco navigabile del Ponte (65 metri) che passano

oggi, in più tratte, sullo Stretto (15 commerciali e 5 da crociera), il Circolo

Democratico di Villa ha inteso approfondire la questione, chiedendo alla

Società MSC (società che, attraverso la controllata Til, dirige Medcenter, il

Terminalista del Porto di Gioia)_ alcune precisazioni di carattere generale. Va

precisato, infatti, che MSC non intende entrare nel dibattito "PONTE SI,

PONTE NO", posto che ha già espresso le sue valutazioni al Ministero

competente. I dati generali comunicati, però, sono importanti e integrano

puntualmente il dibattito pubblico sul tema. Dibattito pubblico, va ricordato, che

la "leggina" di accelerazione sul Ponte voluta da Salvini ha espressamente

escluso, auspicando nei territori un vero e proprio oblio informativo,

l'anestetizzazione di ogni critica. Ecco, quindi, i dati MSC: le navi operative della Compagnia - al momento le più alte

del Mondo - potranno passare sotto al Ponte solo se l'altezza minima dal livello del mare sarà di almeno 65 metri, cui

andrà aggiunto un ulteriore margine per compensare l'oscillazione verticale del Ponte e l'eventuale moto ondoso.

Ecco, di seguito, le nostre valutazioni; frutto dei dati ufficiali del Ministero dei Trasporti, di quelli desumibili dal

progetto in aggiornamento e della presa di posizione di Federlogistica: Il "franco navigabile" del Ponte, in condizioni di

massimo carico (con l'attraversamento ordinario, quindi, di mezzi pesanti e treni) e'di soli 65 metri. Per evitare,quindi,

che il transito delle navi Portacontainer in rotta dall'Oceano Indiano verso Gioia Tauro - ma anche di tutte quelle che

salpano dagli altri porti italiani - subiscano stop e disagi senza precedenti derivanti dalla circumnavigazione della

Sicilia - comportante un aggravio dei costi e dei tempi di navigazione - dovrebbe essere previsto un innalzamento

dell'impalcato di almeno 15 metri, con la riscrittura totale del progetto in essere, prevedendo una nuova gara di

appalto per la progettazione, sottoponendo tutto l'iter, quindi, ad un ripensamento generale circa la fattibilità tecnica e

la tenuta economica. Tutto da rifare, quindi! E' questo il guaio in cui Salvini, la Lega Nord, il Governo Meloni, stanno

mettendo Villa, Messina, Reggio, Gioia Tauro, tutta la Calabria e la Sicilia. Questi temi, questi dati, sono entrati

nell'inutile Conferenza di Servizi "non decisoria" (e'stato infatti già da tempo tutto deciso da Salvini e dalla Lega Nord)

cui partecipano, senza possibilità di incidere, i Comuni coinvolti? Su quali dati si pronuncerà il CIPESS?* Su quale

"altare ideologico" stiamo per sacrificare

Calabria Post

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.calabriapost.net/politica/ponte-sullo-stretto-circolo-pd-villa-interlocuzione-con-msc-l-incubo-muro-e-sempre-piu-reale
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le vite, i beni, le famiglie vittime degli espropri di massa che devasteranno Villa SG e Torre Faro?

Calabria Post

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Ponte sullo Stretto: le interlocuzioni con MSC, l'altezza delle navi e le valutazioni del PD di
Villa

Gli esiti dell'interlocuzione con MSC sul progetto "Ponte sullo Stretto" da parte

del Circolo PD di Villa San Giovanni "Il problema del Ponte come "Muro" sullo

Stretto Web

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Stretto non riguarda solo il "gigantismo navale", le navi in costruzione con

altezza pari o superiore agli 80 metri, ma riguarda le navi attualmente in

navigazione, il presente del Porto di Gioia Tauro e non solo. Se, infatti, il

Ministero dei Trasporti - rispondendo a un "accesso civico" del PD di Villa - ha

nei mesi scorsi indicato il numero di navi con altezza superiore al franco

navigabile del Ponte (65 metri) che passano oggi, in più tratte, sullo Stretto (15

commerciali e 5 da crociera), il Circolo Democratico di Villa ha inteso

approfondire la questione, chiedendo alla Società MSC (società che,

attraverso la controllata Til, dirige Medcenter, il Terminalista del Porto di Gioia)

alcune precisazioni di carattere generale" . Comincia così la nota di Enzo

Musolino , Segretario cittadino del Partito Democratico di Villa San Giovanni

"Va precisato, infatti, che MSC non intende entrare nel dibattito "Ponte sì-

Ponte no" , posto che ha già espresso le sue valutazioni al Ministero

competente. I dati generali comunicati, però, sono importanti e integrano

puntualmente il dibattito pubblico sul tema. Dibattito pubblico, va ricordato, che la "leggina" di accelerazione sul Ponte

voluta da Salvini ha espressamente escluso, auspicando nei territori un vero e proprio oblio informativo,

l'anestetizzazione di ogni critica". I dati MSC "Ecco, quindi, i dati MSC: le navi operative della Compagnia - al

momento le più alte del Mondo - potranno passare sotto al Ponte solo se l'altezza minima dal livello del mare sarà di

almeno 65 metri, cui andrà aggiunto un ulteriore margine per compensare l'oscillazione verticale del Ponte e

l'eventuale moto ondoso". Le valutazioni del PD di Villa "Ecco, di seguito, le nostre valutazioni; frutto dei dati ufficiali

del Ministero dei Trasporti, di quelli desumibili dal progetto in aggiornamento e della presa di posizione di

Federlogistica: il "franco navigabile" del Ponte, in condizioni di massimo carico (con l'attraversamento ordinario,

quindi, di mezzi pesanti e treni) è di soli 65 metri". "Per evitare, quindi, che il transito delle navi Portacontainer in rotta

dall'Oceano Indiano verso Gioia Tauro - ma anche di tutte quelle che salpano dagli altri porti italiani - subiscano stop e

disagi senza precedenti derivanti dalla circumnavigazione della Sicilia - comportante un aggravio dei costi e dei tempi

di navigazione - dovrebbe essere previsto un innalzamento dell'impalcato di almeno 15 metri, con la riscrittura totale

del progetto in essere, prevedendo una nuova gara di appalto per la progettazione, sottoponendo tutto l'iter, quindi, ad

un ripensamento generale circa la fattibilità tecnica e la tenuta economica". "Tutto da rifare, quindi! E' questo il guaio in

cui Salvini, la Lega Nord, il Governo Meloni, stanno mettendo Villa, Messina, Reggio, Gioia Tauro, tutta la Calabria e

la Sicilia. Questi temi, questi dati, sono entrati nell'inutile

https://www.strettoweb.com/2024/08/ponte-stretto-msc-altezza-navi-valutazioni-pd-villa/1785535/
https://www.strettoweb.com/2024/08/ponte-stretto-msc-altezza-navi-valutazioni-pd-villa/1785535/


 

lunedì 26 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 60

[ § 2 4 6 3 8 0 0 2 § ]

Conferenza di Servizi "non decisoria" (è stato infatti già da tempo tutto deciso da Salvini e dalla Lega Nord) cui

partecipano, senza possibilità di incidere, i Comuni coinvolti? Su quali dati si pronuncerà il CIPESS? Su quale "altare

ideologico" stiamo per sacrificare le vite, i beni, le famiglie vittime degli espropri di massa che devasteranno Villa SG

e Torre Faro?".

Stretto Web

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Al porto di Olbia ancora un sequestro di pietre rubate dalle spiagge sarde

Alcuni fornitori potrebbero trattare i tuoi dati personali sulla base dell'interesse

legittimo, al quale puoi opporti gestendo le tue opzioni qui sotto. Cerca un link

in fondo a questa pagina per gestire o revocare il consenso nelle impostazioni

della privacy e dei cookie. OLBIA. Nel pomeriggio odierno, nel corso delle

ispezioni ai passeggeri in imbarco dal porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti

della Security dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno

fermato una famiglia di turisti italiani, in partenza per Civitavecchia, con al

seguito una ventina di sassi di medie dimensioni prelevati dalle spiagge di

Pula. Il tutto era posizionato all'interno del bagagliaio dell'auto. Sul posto sono

intervenuti i funzionari dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli di Sassari, in

servizio presso la Sezione Operativa Territoriale di Olbia, i quali hanno

proceduto alla contestazione della violazione amministrativa e al relativo

sequestro dei reperti marini. I passeggeri sono stati sanzionati in base alla

Legge Regionale n. 16/2017 "Norme in materia di turismo" la quale prevede

che: "Salvo che il fatto non costituisca più grave illecito, chiunque asporta,

detiene, vende anche piccole quantità di sabbia, ciottoli, sassi o conchiglie

provenienti dal litorale o dal mare in assenza di regolare autorizzazione o concessione rilasciata dalle autorità

competenti è soggetto alla sanzione amministrativa da euro 500 a euro 3.000". I reperti marini sequestrati saranno

custoditi presso la S.O.T. di Olbia, in attesa di essere ricollocati presso le spiagge dalle quali sono stati asportati. ©

Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci

https://www.olbianotizie.it/articolo/53924-al_porto_di_olbia_ancora_un_sequestro_di_pietre_rubate_dalle_spiagge_sarde
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AdSP del Mare di Sardegna - Al Porto di Olbia gli agenti della Security sequestrano sassi
prelevati dalle spiagge di Pula

Nel pomeriggio del 24 agooto (2024) nel corso delle ispezioni ai passeggeri in

imbarco dal porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno fermato una famiglia di turisti

italiani, in partenza per Civitavecchia, con al seguito una ventina di sassi di

medie dimensioni prelevati dalle spiagge di Pula Il tutto era posizionato

all'interno del bagagliaio dell'auto Sul posto sono intervenuti i funzionari

dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli di Sassari, in servizio presso la

Sezione Operativa Territoriale di Olbia, i quali hanno proceduto alla

contestazione della violazione amministrativa e al relativo sequestro dei reperti

marini. I passeggeri sono stati sanzionati in base alla Legge Regionale n.

16/2017 "Norme in materia di turismo" la quale prevede che: "Salvo che il fatto

non costituisca più grave illecito, chiunque asporta, detiene, vende anche

piccole quantità di sabbia, ciottoli, sassi o conchiglie provenienti dal litorale o

dal mare in assenza di regolare autorizzazione o concessione rilasciata dalle

autorità competenti è soggetto alla sanzione amministrativa da euro 500 a

euro 3.000". I reperti marini sequestrati saranno custoditi presso la S.O.T. di

Olbia, in attesa di essere ricollocati presso le spiagge dalle quali sono stati asportati.

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci

https://www.informatorenavale.it/news/adsp-del-mare-di-sardegna-al-porto-di-olbia-gli-agenti-della-security-sequestrano-sassi-prelevati-dalle-spiagge-di-pula/
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Milazzo. Il sindaco Midili contesta l'Autorità di Sistema Portuale

Dal rischio chiusura del Terminal Milazzo all'intera gestione dello scalo, il

sindaco Midili contro l'Autorità di Sistema Portuale MILAZZO - Il sindaco di

Milazzo, Pippo Midili, si scaglia contro l'Autorità d i  Sistema Portuale

contestando la gestione dello scalo mamertino. A far scattare la polemica, il

rischio chiusura dei Terminal marittimi di via Luigi Rizzo e via Acqueviole. La

"questione Terminal" Sulla questione del Terminal, il Comune aveva fatto

chiarezza in una nota stampa spiegando come la Comet di Messina abbia

"deciso di lasciare la gestione, scaduta nei mesi scorsi, non partecipando alla

gara d'appalto per il rilascio della nuova concessione decennale, andata

deserta alla fine del mese scorso". Alla base della decisione, vi sarebbe

l'impossibilità di ottemperare agli oneri di sistema richiesti. Midili, in

quell'occasione, aveva dichiarato: «Non posso accettare che ancora una volta

scelte dell'Autorità di sistema vadano a penalizzare la mia città, innanzitutto

determinando la perdita di posti di lavoro, cosa che non possiamo permetterci,

ma anche di condizionare l'attività di un settore, quello turistico, che è

importante». L'incontro con l'assessore regionale alle Infrastrutture Adesso il

sindaco di Milazzo chiederà un incontro all'assessore regionale alle Infastrutture, per discutere del porto mamertino

contestando anche il nuovo bando per la gestione del traffico passeggeri "che addossa al concessionario -dichiara

Midili- spese triplicate rispetto a quel canone per far fronte a tutti i servizi richiesti in favore dei passeggeri". Infine, il

primo cittadino lamenta anche il mancato avvio dei lavori della banchina XX Luglio, "bloccati ormai dal 2016" e la

questione dei portuali: "una figura di rilievo a Milazzo che, mancando il lavoro è stata fatta praticamente scomparire".

Articoli correlati.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/milazzo-il-sindaco-midili-contesta-lautorita-di-sistema-portuale.html
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Catania

Offrono escursioni a croceristi senza autorizzazione, multati pregiudicati

Offrono escursioni a croceristi senza autorizzazione, multati pregiudicati

CATANIA- I poliziotti in servizio al Porto d i  Catania hanno sanzionato

amministrativamente diverse persone, la maggior parte pluripregiudicate. In

particolare, questi soggetti, durante le operazioni di transito dei passeggeri

sbarcati dalle navi da crociera, stazionando appiedati nel percorso pedonale

delimitato e strutturato per collegare la stazione marittima con il centro città,

prospettavano loro, pur non essendo autorizzati, offerte di escursioni,

bloccandone di fatto il passaggio e creando così serio nocumento alla

sicurezza portuale. A tutti loro è stato notificato un ordine di allontanamento

dal sedime portuale e dalle sue pertinenze. Saranno effettuati ulteriori

approfondimenti per l'applicazione del Dacur (Daspo Urbano).

La Sicilia Web

Catania

https://www.lasiciliaweb.it/2024/08/catania-1089/
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La Pacific Environment chiede all'EPA statunitense di vietare il discarico di depurazione

(Slide courtesy by studio Ministero dell'Ambiente danese) L'organizzazione

ambientalista Pacific Environment ha pubblicato un documento politico che

chiede alla U.S. Environmental Protection Agency (EPA) di vietare lo scarico

dei sistemi di controllo dei gas di scarico delle navi (Exhaust Gas Cleaning

System -ECGS), altrimenti noto come scrubber, nelle acque statunitensi. San

Francisco, California . Secondo Pacific Environment, c'è una vasta letteratura

scientifica e studi che dimostrano che gli scrubber sono dannosi per l'ambiente

marino, la fauna selvatica e la salute delle persone. L'organizzazione ha

compilato 26 recenti studi che mostrano l'ampiezza e la profondità di dati

nuovi e sostanziali, spiegando il motivo per cui sono stati condotti per gli Stati

Uniti: l'Agenzia per la Protezione dell'Ambiente deve vietare lo scarico dello

scrubber. Tali recenti studi scientifici dimostrano che lo scarico dello scrubber è

'estremamente tossico' per la vita marina a concentrazioni molto basse e lo

scarico dello scrubber può avere un grave impatto sulle popolazioni di specie

chiave di reti alimentari marine. Pacific Environment ha sottolineato che

l'Amministrazione Biden e la U.S. Environmental Protection Agency

dovrebbero rispondere a queste crescenti minacce ambientali e ridurre i rischi per la salute vietando gli scarichi di

depurazione nelle acque statunitensi, mentre finalizzano i regolamenti in sospeso ai sensi del Vessel Incidental

Discharge Act (VIDA). VIDA richiede che l'APE sviluppi norme nazionali di esecuzione per gli scarichi incidentali.

L'EPA ha emesso un avviso di regolamentazione proposto nell'ottobre 2020, ma la regola non è ancora stata

finalizzata. Nel settembre 2023, Pacific Environment e Ocean Conservancy, in collaborazione con i suoi alleati, hanno

presentato una lettera con 45 firmatari dell'Amministrazione Biden che include sette raccomandazioni specifiche, tra

cui un appello per eliminare gradualmente e vietare l'uso di scrubber di zolfo sulle navi nelle acque statunitensi. Hanno

esortato l'Amministrazione Biden a emettere un ordine esecutivo con azioni specifiche legate al tempo che

sbloccheranno opportunità e innovazione per decarbonizzare il settore marittimo, tra cui il divieto di sversare in mare

tutti gli scarichi. L'annuncio è arrivato sulla scia della Conferenza delle Nazioni Unite sui cambiamenti climatici (COP

28) del 2023 e della sessione MEPC 80 dell'Organizzazione Marittima Internazionale (IMO). Nel giugno 2024, altri

otto gruppi hanno firmato la lettera. I partner hanno osservato che l'Amministrazione ha un'opportunità fondamentale

per promuovere l'innovazione tecnologica nel settore marittimo, migliorando allo stesso tempo la salute pubblica e

riducendo l'inquinamento climatico nocivo. "I dati sostanziali sono stati pubblicati dalla considerazione iniziale dell'EPA

del 2020 di regolamentare gli scrubber. Questa nuova informazione che documenta i danni al nostro ambiente marino

e la fauna selvatica costringe ora l'azione. Più di 90 giurisdizioni in tutto il mondo hanno emanato divieti e restrizioni di

scarto

Il Nautilus
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e restrizioni - e gli Stati Uniti dovrebbero seguire la loro guida. Chiediamo all'EPA e al presidente Biden di porre fine

all'uso degli scrubber ora", ha dichiarato Kay Brown, direttore delle politiche artiche, Pacific Environment. L'EPA ha

concluso che "al momento esistono dati insufficienti per giustificare il divieto di questi scarichi ai sensi della legge

sull'acqua pulita. Tuttavia, i comitati tecnici dell'IMO stanno attualmente rivedendo la necessità di effettuare ulteriori

valutazioni degli impatti ambientali dagli scarichi EGCS e l'EPA "continuerà a monitorare la disponibilità dei risultati

della ricerca compilati in relazione a queste discussioni". Nel frattempo, nell'aprile di quest'anno, il Governo danese ha

vietato lo scarico di acqua di lavaggio dalle navi nell'ambiente marino entro 22 chilometri dalle coste danesi. Il divieto

entrerà in vigore il 1° luglio 2025, per le navi con scrubber in funzionamento aperto, dove l'acqua di lavaggio viene

scaricata in mare. Per le navi con scrubber in funzionamento chiuso, il divieto di scarico dell'acqua entrerà in vigore il

1° luglio 2029. Sarà applicato attraverso un emendamento alla legge, che sarà introdotto nel prossimo anno

parlamentare. Si prevede che il divieto ridurrà lo scarico di sostanze nocive nell'ambiente marino, con riduzioni fino al

20% per il nichel e il 7% per l'antracene. La mossa è stata seguita dal Governo svedese che ha deciso di andare

avanti con l'introduzione di un divieto di scrubber all'interno delle acque del paese, a partire dal 1° luglio 2025; mentre

lo scarico da tutti i tipi di scrubber in acqua saranno vietati in Svezia dal 1* gennaio 2029. Finora, in Svezia non vi è

stato alcun divieto nazionale, ma alcuni porti svedesi hanno già vietato l'uso di scrubber. L'uso di sistemi di pulizia dei

gas di scarico (Exhaust Gas Cleaning System -EGCS) è aumentato da quando i requisiti sono stati rafforzati sul

tenore di zolfo consentito nel carburante. Ciò significa che le emissioni di zolfo nell'aria sono diminuite, ma che le

emissioni nell'acqua sono aumentate. Gli Scrubbers si sono diffusi dopo che nel 2015 sono state introdotte normative

sullo zolfo più severe nel Mare del Nord e nel Mar Baltico e, in particolare dopo che le normative globali sullo zolfo

introdotte dall'International Maritime Organization (IMO) sono entrati in vigore nel 2020. A quel tempo, le compagnie di

navigazione potevano scegliere di rispettare le nuove regole pulendo il fumo per lo zolfo con uno scrubber o

passando al carburante con un contenuto di zolfo inferiore. Negli ultimi anni, il numero di navi che utilizzano questa

tecnologia è cresciuto. Già nel novembre 2023, la Commissione Trasporti e Turismo UE ha votato una risoluzione per

aggiornare le norme europee sulla prevenzione dell'inquinamento provocato dalle navi nei mari europei e garantire che

i responsabili siano multati, non solo per le fuoriuscite di petrolio, ma anche per lo scarico di acque nere di liquame,

rifiuti e residui da scrubber. Secondo tale risoluzione, gli armatori devono assumersi la responsabilità di eventuali

danni ambientali causati dall'inquinamento delle navi, nel caso in cui il comandante o l'equipaggio responsabile dello

scarico illegale non possa più essere trovato o non possa permettersi di pagare l'intero importo della sanzione. (Slide

courtesy of Chalmers University of Technology, Svezia).

Il Nautilus
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NatPower H entra a far parte della Monaco Hydrogen Alliance in qualità di "Hydrogen
Pioneer Member"

. La Monaco Hydrogen Alliance è lieta di annunciare che NatPower H, del

Gruppo NatPower, è diventata Hydrogen Pioneer Member, diventando la

prima azienda italiana dell'Alleanza NatPower H è specializzata nello sviluppo

di infrastrutture per produzione, stoccaggio e rifornimento di idrogeno verde

della nautica da diporto . L'industria nautica si sta orientando sempre più verso

la sostenibilità e molti cantieri navali stanno adottando soluzioni eco-

compatibili. NatPower H mira a risolvere l'attuale mancanza di infrastrutture per

le fonti energetiche a impatto zero installando hub energetici sostenibili nei

principali porti turistici internazionali, facilitando lo sviluppo e l'utilizzo di

imbarcazioni alimentate a idrogeno. Il progetto ha in programma la costruzione

di 100 stazioni di rifornimento all'idrogeno per la nautica entro il 2030, con un

investimento di 100 milioni di euro. La Monaco Hydrogen Alliance è

un'associazione senza scopo di lucro dedicata alla promozione dell'uso

dell'idrogeno pulito per i trasporti terrestri, aerei e marittimi. L'Alliance riunisce

stakeholder pubblici e privati, innovatori e leader del settore con lo scopo di

accelerare l'adozione di tecnologie pulite a idrogeno. Attraverso eventi come il

Monaco Hydrogen Forum e iniziative come l'annuale Monaco Prize for Innovation in Renewable Hydrogen and

Transportation, l'Alliance promuove la collaborazione e l'innovazione nei settori della mobilità e dell'idrogeno. John

Rossant, presidente dell'Associazione, ha dichiarato: "NatPower H è diventata rapidamente uno dei protagonisti più

dinamici nella fornitura di soluzioni infrastrutturali innovative per espandere l'impiego dell'idrogeno nel settore nautico.

Si tratta di un aspetto particolarmente importante per la Monaco Hydrogen Alliance, data la posizione del Principato

come centro mondiale della nautica da diporto. Siamo lieti di dare il benvenuto al team NatPower H come nuovo

membro dell'Alliance ". Andrea Minerdo, CEO di NatPower H, ha così dichiarato: "Diventare membro della Monaco

Hydrogen Alliance ci rende orgogliosi e consolida la posizione di NatPower H come vettore essenziale per il

raggiungimento di una nautica a emissioni zero mediante l'uso dell'idrogeno. Inoltre, conferma il crescente interesse

del mercato mediterraneo per la nostra infrastruttura di approvvigionamento".

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/natpower-h-entra-a-far-parte-della-monaco-hydrogen-alliance-in-qualita-di-hydrogen-pioneer-member/


 

lunedì 26 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 68

[ § 2 4 6 3 7 9 7 1 § ]

PARTNERSHIP "MSC CROCIERE E LEGO" DESTINATA A STABILIRE NUOVI RECORD NEL
DIVERTIMENTO FAMILIARE IN MARE

Il mondo delle crociere si appresta a vivere una significativa trasformazione

con la partnership tra MSC Crociere e LEGO introducendo esperienze mai

viste prima a bordo di una nave da crociera, rivoluzionando il concetto di

vacanza in famiglia Nel 2025 MSC Crociere lancerà la nuova nave MSC World

America ospiterà il più grande e innovativo spazio per bambini della flotta

esteso su quasi 1.000 metri quadrati Ginevra, 23 agosto 2024 - "Doremiland"

questo il nome dello spazio che sarà il fulcro dell'intrattenimento per i più

g iovan i  e  comprenderà una vasta  gamma d i  a t t iv i tà  e  s t ru t ture

tecnologicamente avanzate, specificamente pensate per bambini e

adolescenti. Una delle novità più attese è la prima parata LEGO mai realizzata

in mare, che attraverserà la nave trasformandola in un palcoscenico

galleggiante per uno spettacolo interattivo e visivamente coinvolgente. Questa

parata sarà un'esperienza unica per passeggeri di tutte le età, offrendo

momenti di magia e divertimento condiviso. Inoltre, la partnership con LEGO

introdurrà il LEGO Family Game Show, una competizione familiare che

metterà alla prova la creatività e il lavoro di squadra in un contesto di gioco

avvincente. Questa attività, mai vista prima su una nave da crociera, porterà l'intrattenimento a nuovi livelli, offrendo

un'esperienza indimenticabile per genitori e figli. Non solo LEGO: MSC World America includerà anche The Harbour,

un innovativo parco all'aperto che offrirà alle famiglie un'ampia gamma di attività interattive, tra cui la Cliffhanger,

l'unica giostra a dondolo sul mare. Questo spazio sarà un luogo ideale per il divertimento e la socializzazione, in un

ambiente progettato per soddisfare le esigenze di tutte le età. Questa partnership rappresenta un'importante

evoluzione nel settore delle crociere, con MSC Crociere che consolida la sua posizione di leader nell'intrattenimento

per famiglie. Le nuove esperienze a bordo di MSC World America sono destinate a diventare un punto di riferimento

per l'industria, offrendo alle famiglie di tutto il mondo l'opportunità di vivere avventure senza precedenti e creare ricordi

preziosi insieme.
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